

Bad Kreuznach, 09. April 2020

Sparkasse Rhein-Nahe eröffnet neue SB-Filiale in Waldböckelheim

An strategisch optimaler Stelle, im Industriegebiet Waldböckelheim, Am Welschberg 2, direkt an der B41 in Nähe des Rewe, hat die Sparkasse eine neue Selbstbedienungs-Filiale in Waldböckelheim eröffnet. Sie ist ausgestattet mit einem Geldausgabeautomaten, einem Multifunktionsterminal und einem Kontoauszugsdrucker mit Überweisungsfunktion und ist 24 Stunden an 7 Tagen der Woche geöffnet.

„Jetzt erst recht“, sagt der zuständige Vertriebsdirektor Jürgen Saurwein auf die Frage, warum der geplante Termin für die Eröffnung während der Corona-Krise nicht verschoben werde. „Durch die Verglasung kann man sehen, ob sich bereits ein Kunde in der Filiale befindet und draußen warten, bis dieser fertig ist. Dann kann jeder Kunde für sich seinen Bankgeschäften nachkommen, und die Abstandsregeln sind eingehalten“, ergänzt er.

Eine Besonderheit ist der „Würfel“ auch, denn hier wurde erstmals eine SB-Filiale mit regionalem Druck auf hinterleuchtetem Glas umgesetzt. Weithin sichtbar im Dunkeln.

Damit die Eröffnung doch etwas gefeiert werden kann, wird die Sparkasse ihre Kunden am 30. April mit einem Gewinnspiel überraschen.

